

## Herren Kreisklasse C Staffel 1

TTC Reihen IV : TTV Sulzfeld III  
Freitag, 16.02.2024, 20:00 Uhr

### Fuß in Einzel und Doppel ungeschlagen

Großer Jubel herrschte am Freitagabend beim Heimteam vom TTC Reihen IV, als Rainer Bonatz sein Einzel gewinnen und damit den 8:4-Sieg gegen die Gäste des TTV Sulzfeld III perfekt machte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Albert Fuß, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Den Start machten die Doppel. Gekämpft bis zum Schluss hatten Bonatz / Brenneisen in der Partie gegen Straub / Istratescu. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Fuß / Münch und Spemann / Kirillov den letzten Ballwechsel spielten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Den Sieg von Lucian Istratescu konnte Rainer Bonatz im anschließenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Genügend spielerische Mittel hatte daraufhin Volker Brenneisen dagegen letztlich an der Hand, um Christian Straub zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Albert Fuß gelang es, Dimitri Kirillov im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Daniel Münch hatte gegen Kurt Spemann indes bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TTC Reihen IV und des TTV Sulzfeld III in die Box. Die richtige Taktik hatte Rainer Bonatz beim 3:0-Erfolg gegen Christian Straub von Beginn an. Mit nur einem Satzverlust ging nachfolgend Volker Brenneisen gegen Lucian Istratescu durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Wenig Chancen ließ Albert Fuß im Anschluss bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Kurt Spemann. Der neue Zwischenstand war 6:3. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Dimitri Kirillov konnte Daniel Münch den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. 11:1, 11:6, 9:11, 6:11, 11:7 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Albert Fuß und Christian Straub die Klinge kreuzten. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 11:4 (Fuß) und 16:12 (Straub). Nicht einen Satzgewinn überließ Rainer Bonatz seinem Gegner Kurt Spemann beim ungefährdeten 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Bonatz nun bei 20:4. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Reihen IV am 08.03.2024 gegen den TTC Schwarz-Rot Hilsbach III möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 08.03.2024 gegen den VfB Epfenbach II einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

#### Statistik:

##### TTC Reihen IV

Doppel: Bonatz / Brenneisen 0:1, Fuß / Münch 1:0

Einzel: R. Bonatz 2:1, V. Brenneisen 2:0, A. Fuß 3:0, D. Münch 0:2

##### TTV Sulzfeld III

Doppel: Straub / Istratescu 1:0, Spemann / Kirillov 0:1

Einzel: C. Straub 0:3, L. Istratescu 1:1, K. Spemann 1:2, D. Kirillov 1:1

